

Chaise Mériabel noire en frêne, Charlotte Perriand, provenance Mériabel

Charlotte Perriand

2,800

REF : 7696

Hauteur : 72 cm (28.3")

Largeur : 42 cm (16.5")

Proondeur: 42 cm (16.5")



## DESCRIPTION

---

Chaise Méribel réalisée par Charlotte Perriand autour de 1950 pour la station de Méribel. Cet exemplaire provient directement de la station et appartient aux premières productions distribuées par Steph Simon.

En frêne teinté noir et paille tressée, elle se distingue par son piètement rondin et sa construction robuste, pensée pour répondre aux besoins du mobilier de montagne.

Editeur : Steph Simon à partir de 1950.

Bibliographie : Jacques Barsac, Charlotte Perriand, Un art d'habiter, Éditions Norma, 2005, p. 251.